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区领导检查问题楼盘
本报讯 8月10日上午，高新区党工

委副书记、管委会常务副主任李金勇到
沟赵办事处辖区万科五期进行检查，协
调解决问题楼盘事宜，沟赵办事处相关
负责人、企业方、业主代表等陪同。

万科五期垃圾中转站建址临近居民
楼，部分群众反映垃圾中转站会严重影
响日常生活，因此被列为问题楼盘。
李金勇一行来到万科五期垃圾中转站，
现场查看垃圾中转站建址、与附近居民
楼距离等，听取了相关负责人关于垃圾
中转站的情况汇报，同时听取了业主代
表反映的意见，详细了解了中转站建设、
使用等情况，着重就垃圾中转站相关事
宜进行协调。

李金勇提出，群众利益无小事，要高
度重视群众反映的问题，垃圾中转站的
建址要充分考虑对附近群众日常生活的
影响。他督促相关方从群众利益出发，
加强沟通协调，尽快予以答复解决。
记者 孙庆辉

本报讯 8月 8日下午，高新区党工
委委员、管委会副主任王军到沟赵办事
处调研安置房项目建设情况。

王军一行先后到朱砦、岗崔、牛砦、
张五砦、赵村、祥营等6个安置房项目建
设现场进行调研，沟赵办事处、项目建设
单位主要负责人对各项目整体情况及推
进情况进行了介绍。

随后在沟赵办事处会议室召开座谈
会，沟赵办事处主要负责人对辖区安置
房项目总体进展情况及近期开展的工作
进行了介绍，随后对各项目具体推进情
况及存在问题进行了详细汇报。高新区
国土规划住建局、农业农村局主要负责
人分别对办事处提出的问题进行了详细
解答。

王军对沟赵办事处新班子近期安置
房建设工作给予了肯定。他说：要坚持
从政治高度看待安置房建设工作，以目
标为导向，积极推进工作进展，确保完成
安置房建设的各项目标;要坚持“产城融
合”的发展思路，发挥区域内招商引资项
目聚集的优势，学习借鉴优秀的后期管
理与运营经验，使高新区村改项目能够
更好地服务于产业项目;要坚持“以人为
本”的发展观念，统筹安排安置房建设与
市政基础设施、公共服务设施的建设，提
前谋划，做到同步交付，切实满足回迁群
众的生活需求。
记者 孙庆辉 文/图

区领导调研安置房建设

要以党的建设高质量推动经济发展高质量

高新区传达学习市委十一届七次全会精神
本报讯 8月9日上午，高新区召开党

工委中心组理论学习(扩大)会议, 传达学
习市委十一届七次全会暨市委工作会议
精神, 安排部署全区学习贯彻市委工作
会议精神,动员全区上下要深入学习、深
刻领会，切实把思想和行动统一到市委各
项决策部署上来, 要以党的建设高质量
推动经济发展的高质量，奋发有为,履职
尽责, 全力加快国家自创区建设，在推进
国家中心城市建设中实现中原更加出彩，
担当高新责任、贡献高新智慧、做出高新
贡献。

高新区党工委书记、管委会主任
王新亭主持会议并作了重要讲话。高新
区党工委、人大工委、管委会班子全体成
员和副县级以上干部参加会议。

会上，高新区党群工作部负责人传达
了市委十一届七次全会暨市委工作会议
精神、全市贯彻落实中央巡视整改工作组
巡视河南和省委巡视组巡视郑州反馈意
见整改工作会议精神,领学了全国组织工
作会议精神及《中国共产党党内监督条
例》《中国共产党问责条例》。

王新亭指出，市委十一届七次全会
高举习近平新时代中国特色社会主义思
想伟大旗帜，深入学习贯彻党的十九大精
神和习近平总书记调研指导河南时的重
要讲话精神，落实省委十届六次全会暨省
委工作会议部署，牢固树立新发展理念和
以人民为中心的发展思想，坚持稳中求进
总基调、突出奋发有为总要求，坚持推动
发展是第一要务、抓好党建是最大政绩，

紧紧围绕“四重点一稳定一保证”工作总
格局，突出目标导向、问题导向。在盯紧
抓牢、持续推进“十大任务、九大工程、六
大基础性工作”的基础上，以破解制约郑
州发展的突出矛盾为突破口，强优势、补
短板、促提升，以党的建设高质量推动经
济发展高质量，加快国家中心城市建设，
为实现中原更加出彩作出应有贡献。

王新亭强调，全区各级党组织要深
入学习、深刻领会、全面贯彻市委十一届
七次全会精神，切实把思想和行动统一到
市委各项决策部署上来，要以党的建设高
质量推动经济发展的高质量，全力加快国
家自创区建设，在推进国家中心城市建设
中实现中原更加出彩做出应有贡献。
记者 孙庆辉

内省 感悟 赋能 提升

高新区“新学堂”全新开讲
本报讯 随着高新区管理体制与人事

薪酬制度改革顺利进入了收官阶段，为进
一步适应改革后工作体系变化，丰富和提
升学习培训形式，郑州高新国家自创区建
设大学堂更名为郑州高新国家自创区建设
新学堂，8月4日，高新国家自创区建设新
学堂更名后的第一讲开讲。高新区党工委
书记、管委会主任王新亭参加并作讲话。

此次新讲堂邀请到了河南省委党校
李民昌教授授课。李民昌教授以“内省·
感悟·赋能·提升”为主题，用丰富的专业
知识，针对管理体制与人事薪酬制度改革
中的面试试题，深入浅出地做了全面、系
统的讲解，引导大家进行了一次自我认知

和个人能力的深刻内省，具有很强的指导
性、针对性和启发性。

授课结束后，王新亭就全体干部加强
学习培训，提升工作能力，办好新学堂，提
出了明确要求：

第一，要充分认识学习提升的重要
性，加强学习培训的自觉性。领导干部应
该把学习作为一种追求，一种爱好，一种
健康的生活方式，避免少知而迷，不知而
茫，无知而滥。下一步，全体干部要通过
学习，不断提高自身发现问题的能力，分
析问题的能力，解决问题的能力，文字及
语言表达的能力。

第二，要清醒认识到自身问题和短

板，通过针对性的学习来实现自我的提
升。今天的授课主题是内省、感悟、赋能、
提升。内省是自我观察，通过自我衡量及
对比他人，不断发现短板及问题，及时总结
感悟工作中的心得，才能做到不断成长。

第三，要不断完善学习形式和内容，
提升学习培训的时效性。改革的新气象、
新形势带来了学习形式的转变，也带来了
提高学习效率及成效的要求。各部门要
针对性地制定学习计划，促进新学堂学习
成效的有效提升。行政事业类单位要重
点围绕单位职责涉及的行政法规展开学
习，市场化机构要侧重加强对产业、科技、
政策的学习。记者 孙庆辉

本报讯 8月 11日上午，高新区党工
委书记、管委会主任王新亭到梧桐办事处
现场调研石佛强制隔离戒毒所搬迁工作，
党工委副书记、管委会常务副主任李金勇，
党工委委员、管委会副主任王军等陪同
调研。

梧桐办事处党工委负责人对项目进
展情况进行了汇报。瓦屋李城中村改造
项目自 2012年动迁至 2013年 4月结束，
改造拆迁村民 400余户，安置区一期已在
2017年底交付，二期计划 2018年底前交
付。石佛强制隔离戒毒所位于高新区垂
柳路西、月桂路东、冬青街南，处于住宅、
学校、公园合围内。根据片区控规性规
划，戒毒所占地范围内规划建设一所小
学，目前受戒毒所影响无法施工。戒毒所
范围中的两条市政道路也无法正常施工，
导致冬青街、垂柳路市政道路与高新区的
排污水涵沟无法建设，进而导致瓦屋李改
造范围内雨、污水管网等配套设施不能如
期到位，影响村民回迁生活和二期开发区
域地下空间开发利用。

王新亭对戒毒所搬迁现场进行了实
地考察，并针对项目存在的问题现场安排

部署，协调解决。要求各局委、办事处明
确各自职责，加强相互合作，尽快解决问
题，推进项目施工进度。

王新亭强调，戒毒所的拆迁关系到附

近居民的生活质量问题，各单位要加大推
进力度，将搬迁存在的问题调查清楚，相
互协调，克服困难，确保项目建设推进顺
利。记者 孙庆辉 文/图

王新亭实地调研石佛强制隔离戒毒所搬迁情况

尽快解决问题，推进项目施工进度


